

【目指す子ども像】

- かしこい子（知）
- 思いやりのある子（徳）
- 健康でたくましい子（体）

槻田

= 共 育 =

学校だより 6月号
令和7年6月2日

北九州市槻田小学校
校長 井手口 浩明

ご参観ありがとうございました



5月9日の学習参観には、多くのご参観ありがとうございました。新1年生も学校生活に慣れてきたこの5月、どの学級においても、子どもたちが落ち着いた態度で学習に取り組む様子をご覧いただくことができたのではないかと思います。

学習参観をご覧になり気づかれた方も多いのではないかと思います。今、教室では全児童に配付された「タブレット端末」などのICT機器を効果的に活用した授業づくりを進めています。教科書や資料をモニターに提示したり、タブレット端末を使って子どもが自分の考えをまとめたり、少人数グループで意見を集約し協議したりと、ICT機器を効果的に活用し、子どもたち一人一人が主体的に学習参加できるよう工夫した授業を目指しています。また、2年生以上の児童は、タブレット端末で自主的に学習できる「AIドリルアプリ」を活用した学習にも取り組んでいます。今後、さらにICT機器を効果的に活用し、児童が主体的に学ぶ授業作りに取り組むとともに、児童のICT機器活用能力の向上を目指していきます。

自然を満喫！「5年自然教室」

5月22日・23日、5年生は「かぐめよし少年自然の家」で自然教室を行いました。前日まで雨が続き、天候が心配されましたが、当日は雨もあがり、すべての活動を予定通り行うことができました。

1日目、仲間と協力し課題を解きながら自然散策をした「ウォークラリー」。夜の「試胆会」では、おばけも逃げ出すほどの大声を山中に響かせました。2日目の「本物川体験」、はじめは恐る恐るでしたが、最後はどっぷりと川に浸かり、全身で本物の川を楽しんでいました。もちろん、仲間とともに食事をしたり、お風呂に入ったり、部屋で語り合ったりと宿泊行事ならではの貴重な体験もできました。学校生活では得ることのできない2日間の貴重な体験は、子どもたちにとって決して忘れることのない、素晴らしい思い出となりました。これまでの準備等、保護者の皆様には様々な面でご協力いただき本当にありがとうございました。



水泳学習がはじまります！

6年生児童が11日にプール清掃を行い、16日にはプール開きを行う予定です。子どもたちも水泳学習を心待ちにしているようです。教職員一同、安全で楽しい水泳学習の実施に向けて努めてまいります。保護者の皆様には「水泳道具の準備」「当日の健康チェック」等、ご迷惑をおかけしますが、ご協力よろしくお願いたします。

※「水泳カード」の記入漏れがある場合は水泳学習に参加できません！どうかご理解ご協力お願いします。

6月の主な行事予定

- 3日（火）スクール救命士（6年）
委員会活動
- 4日（水）内科検診（3年、5年）
- 5日（木）歯科指導（5年）
- 6日（金）耳鼻科検診（抽出児）
- 10日（火）クラブ活動
- 11日（水）プール清掃（6年）
- 12日（木）眼科検診（1年と抽出児）
- 16日（金）プール開き
- 26日（木）環境アクティブラーニング（4年）